

# Brieffreundschaft

## Zwei Mädchen, eine Geschichte

Von dattelpalme11

### Kapitel 4: Eine neue Chance...

Liebe Sora,

ich kann dir zwar noch nichts Genaueres zu meinem Vater sagen, da er noch auf sein Testergebnis wartet.

Eine Frage kam mir jedoch gleich auf, als ich deinen letzten Brief gelesen hatte. Du hast gar nichts mehr von Izzy erwähnt. Gibt es dafür einen besonderen Grund?

Mich freut es echt, das Yolei und Ken jetzt endlich ein Paar sind. Das mit Tai und Naoko ist zwar schade, aber leider nicht mehr zu ändern.

Aber armer Tai. Ich kann außerdem seinen Bruder-Schwester-Komplex völlig verstehen. Was ist den nur mit Kari los? Sie war doch früher nicht so, gibt es bei ihr irgendwelche Probleme von denen ich wissen sollte?

Matt hat mir letztens ein Demoband von seinen neusten Liedern geschickt. Es ist auch das Lied drauf, das er zusammen mit T.K. singt. Ich muss echt sagen, T.K. könnte als Musiker durchstarten.

Und du wirst es nicht glauben. Michael hat mit seiner Freundin Schluss gemacht! Vielleicht hab ich ja nun eine Chance? Was meinst du dazu?

Richte wieder allen liebe Grüße aus. (Und diesmal einen besonders lieben an Izzy)

Mach's gut  
Freue mich wieder auf Post aus Japan

Deine Mimi

—

Liebe Mimi,

warte wegen Michael jetzt erstmal ab. Wenn er an dir Interesse zeigt, kommt er auch auf dich zu, glaub mir.

Izzy hat sich übrigens sehr über deinen Gruß gefreut. Ich hab im letzten Brief extra von ihm nichts erwähnt, um abzuchecken wie du darauf reagierst. Man hat richtig gemerkt, dass er dir viel bedeutet und das nicht nur als du in Japan warst. Denk mal drüber nach, Mimi...

Aber stell dir vor ich hab schon wieder Neuigkeiten für dich! Ich habe letztens mit Izzy gesprochen und er hat mir gesagt das, dass Tor zu Digiwelt bei euch drüben, schon eine Zeit lang offen stehen würde! Mimi du kannst endlich mal wieder Palmon besuchen gehen. Ist das nicht toll?

Aber um Kari mache ich mir langsam auch Sorgen. Sie gerät immer mehr auf die schiefe Bahn. Als sie letztens mit uns anderen auf einer Party war, hatte sie so viel Alkohol getrunken, dass sie sogar mit Davis (!), der auch nicht mehr ganz nüchtern war, in der Ecke rum gemacht hatte.

T.K. scheint es auch nicht sonderlich zu gefallen, dass sich Kari so verändert hat. Matt hat mir erzählt, dass sein kleiner Bruder schon seit längerem in sie verliebt ist. Ich denke, dass ich bei denen beiden auch etwas nachhelfen muss.

Joe ist jedoch noch der Knaller. Er war an diesem Abend das erste Mal betrunken, fällt dann noch ohne Vorwahrung über einen Bierkasten und bricht sich das linke Bein. Soll man dazu noch was sagen?

Kommst du eigentlich an Weihnachten auch wieder nach Japan?

Ich würde mich sehr freuen. Du kannst auch wieder bei mir übernachten, wenn du willst.

Liebe Grüße

Deine Sora